
 

26. Jahreshauptversammlung des 

Fördervereins Freunde und Förderer der 

Grundschule Langballig  
 

Protokoll 
 

Datum :  29.10.2019 
 

Uhrzeit : 20.00 Uhr 

 

Ort : Mensa 
 

Protokollführung : Birgit Krohn 
Anwesend: 

Vorstand: Bea Peters, Katrin Falk, Torsten Sprenger 

Weiter 11 stimmberechtigte Mitglieder 

 

Nr. TOP Ziel Vortrag Beschluss/Ergebnis 

1. Begrüßung,  Beschlussfähigkeit Information  

Bea Peters 
Die Vorsitzende begrüßt 14 stimmberechtigte Teilnehmer und stellt die 

Beschlussfähigkeit fest. 

Protokoll vom 30.10.2018 wird verlesen und genehmigt. 

 

2.  Protokoll Abstimmung  Das Protokoll vom 30.10.2018 wird einstimmig genehmigt. 

3. Abstimmung zur Änderung der 

Satzung zu Punkt Nr. 2 und  

Nr. 16 

Information Bea Peters 

Torsten 
Sprenger  

 

Folgender Punkt soll zusätzlich in die Satzung § 2 Zweck, Aufgaben, Gemeinnützigkeit 

aufgenommen werden: 

(2) Der Verein kann als Ergänzung des Schulkonzeptes der Grundschule Langballig 

Betreuungsangebote organisieren und eine offene Ganztagschule betreiben. 

Der Satzungsänderung wird einstimmig zugestimmt. 

Dafür: 14   Dagegen: 0   Enthaltungen: 0 

 

§ 16 Punkt (3) soll gestrichen werden und durch folgenden Text ersetzt werden: 

Die Mitgliederversammlung ist ohne Rücksicht auf die Zahl der anwesenden Mitglieder 

beschlussfähig.  

Dafür: 14   Dagegen: 0   Enthaltungen: 0 

 

  

4. Kassenbericht  Information 

Beschlussfassung 

Katrin Falk  Die Schatzmeisterin Kathrin Falk stellt den Kassenbericht vor (siehe Anhang). 

 

5. Berichte der Kassenprüfer und 

Entlastung des Vorstandes  

Beschlussfassung Silja Thimsen 

Anja Delfs 

 

Die Kassenprüfung ist von Silja Thimsen und Anja Delfs durchgeführt worden. Es 

wurden keine Unregelmäßigkeiten festgestellt. Der Vorstand wird einstimmig entlastet.  

 

Dafür: 11   Dagegen:0   Enthaltungen: 0 
 

6. Neuwahlen 

a) Schatzmeister  

 

 

Aussprache 

Beschlussfassung 

 a) Schatzmeister: Anja Delfs wird vorgeschlagen, eine geheime Wahl wird nicht 

gewünscht. Anja Delfs wird einstimmig zum neunen Schatzmeister gewählt. 

Anja Delfs nimmt die Wahl an.  

 



b) Kassenprüfer Dafür: 14   Dagegen:0   Enthaltungen: 0 

Bea Peters bedankt sich für die langjährige und vertrauensvolle Zusammenarbeit mit der 

scheidenden Schatzmeisterin Kathrin Falk. 

 

b) Kassenprüfer: Inken Henningsen und Julia Herwig werden zur Wahl 

vorgeschlagen. Beide werden einstimmig gewählt.  

Dafür: 14   Dagegen: 0   Enthaltungen: 0 

 

7. Rückblick/Ausblick Information 

Aussprache 

 

Bea Peters 
Teilnehmer  

Es wurde viel Arbeit in die Ogata investiert und verschiedene Projekte in der Schule 

2019 unterstützt z.B. 

• Entsafter für die Ogata 

• Klasse 2000 mit 1100 Euro 

• Projektwoche „Leben früher“ 

• Zuschuss zur Fahrt 6K United nach Hamburg  

• Cup-Stracking Koffer  

• Musikkarussel wurde unterstützt  

• Grundausstattung für die Obstkisten  

• Hochbeet wurde ausgestattet  

• Bewirtung bei Aulaveranstaltungen wurden letztes Jahr übernommen von der 

Lerngruppe der Affen. Bei einer nächsten Veranstaltung sollte eine andere 

Lerngruppe die Versorgung übernehmen.  

• Unterstützung „Tag der offenen Tür“ 

 

Ausblick 2020: 

• Unterstützung des „Schüler Segeln“ Projektes mit jährlich 250 Euro.  

• Geschirr ausstocken für die Mittagsbetreuung  

• Rückholmechanik der Tür sollte leichtgängiger sein. (Bea setzt sich mit Birgit 

Detlefsen in Verbindung) 

• Nochmal der Hinweis der Ogatamitarbeiter, dass die Raumnot möglichst bald 

behoben werden sollte.  

8. Verschiedenes  Aussprache 

 

 Rainer Hansen berichtet, dass sein Sohn unzufrieden mit der Mittagsverpflegung ist und 

täglich hungrig nach Hause kommt. Die Verpflegung wäre zu fleischlastig, gewürzt und 

zu salzig.  

Die Ogatamitarbeiterinnen berichten: Sie könnten Einfluss auf die Speiseplangestaltung 

nehmen, zusätzlich gibt es an mehreren Tagen Schulobst aus der Biokiste zum 

Nachtisch.  

Bea: Kostenbeitrag der Mittagsverpflegung sollte nicht über 3 Euro liegen, da die 

Teilnahme am Essen verpflichtend ist.  

Beschluss: Arbeitsgruppe aus Silja Thimsen und Inken Henningsen erkundigt sich nach 

gesünderen Alternativen und stellt dieses dem Vorstand vor.  



 

Birgit Wiehl bittet darum die Selbstzahler (Jahresbeitrag Förderverein) anzusprechen, 

um zukünftig alle Beiträge über Einzüge laufen zu lassen.  

Birgit Krohn bedankt sich für die unkomplizierte, freundliche und vertrauensvolle 

Zusammenarbeit zwischen Schule und dem Förderverein. 

 

 
 

 
Ende der Sitzung: 21.45 Uhr  

 

gez. Birgit Krohn       


